

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Local y Regional

Comisión provincial

Anteayer se reunió dicha Comisión, bajo la presidencia del vicepresidente D. Luis Lozano, concurriendo los diputados señores López Prudencio, Aliseda, Gragera (D. Juan), Albarrán y Sosa, y una vez constituida adoptó los siguientes acuerdos:

Aprobar la distribución de fondos del mes actual.

Designar á D. Luis Lozano, D. Juan Gragera y D. Daniel Aliseda para formar la terna correspondiente á fin de que se nombre un vocal para la Junta provincial de Instrucción pública.

Informar que procede excitar el celo del Ministerio fiscal respecto al abintestado de un expósito de esta provincia, fallecido en Sevilla, dejando la cantidad de 3 000 pesetas.

Informar también que procede suscitar competencia al Juzgado de instrucción de Puebla de Alcocer en sumario por desobediencia y abusos.

Denegar al Ayuntamiento de Carrascalejo autorización para convertir en títulos de la Deuda el importe de obligaciones de ferrocarriles.

Autorizar al de La Garrovilla para análoga conversión.

Informar favorablemente el expediente de construcción de un cementerio en Fuente del Maestre y las cuentas municipales de Zalamea la Real de 1909 y 1910.

Autorizar al Ayuntamiento de Medina de las Torres para convertir en títulos de la Deuda, obligaciones hipotecarias de ferrocarriles.

Acordar se practique información pública en el expediente para instalar un cable aéreo desde la mina «San Guillermo» á la de «Santa Justa», Fregenal.

Autorizar al Ayuntamiento de Valencia del Ventoso para que reforme el artículo 22 del Reglamento de cementerios al confeccionarse el próximo presupuesto.

Dejar sin efecto el acuerdo del Ayuntamiento de Hornachos, declarando responsables de cierta cantidad á D. Laureano Galán y otros.

Ordenar al Arquitecto provincial que se persone en la Torre de Miguel Sesmero para estudiar ciertas obras públicas.

Informar la reclamación de D. Juan Barroso, de Valencia de Mombuey, sobre instalación de kioscos en un paseo.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de 10 á 12:

- 1.º Paso doble, «Souvenir».—J. Krever.
- 2.º Mazurka, «En los campos».—E. Waldteufel.
- 3.º Fantasía de «Lodoiská».—E. Laroze.
- 4.º Tanda de valeses, «Visión Lontaine».—F. Poppi.
- 5.º Paso doble, «La conferencia de Algeciras».—P. Echegoyen.

Juicio por jurados

En el que se celebró contra Modesto Cordero Ballesteros, vecino de Medina de las Torres, por homicidio, el veredicto del Jurado fué de culpabilidad, y el tribunal de derecho condenó al procesado en doce años y un día de reclusión temporal, indemnización de 3.000 pesetas á la familia del interfecto y pago de costas.

Nueva sociedad

Ha sido registrado en el Gobierno civil el reglamento del Centro obrero establecido en Granja de Torrehermosa, con el título de «La Esperanza».

El presidente de dicha Sociedad lo es

D. Francisco Gómez Guerra y el secretario D. Valentín Santiago.

Liceo de Artesanos

La función dada anoche en el Liceo estuvo muy concurrida. De ella hablaremos mañana.

Centro obrero

En el baile que anoche tuvo lugar en dicha sociedad, hubo gran concurrencia. Como de costumbre, predominaban las muchachas bonitas.

El paseo de San Francisco estuvo anoche concurridísimo.

No se quejarán los aficionados a los conciertos musicales al aire libre: en la actual semana ha habido cuatro y agregando el de hoy resultan cinco.

La banda municipal ha pechado con tres.

Entierro

El de D. Ramón Izquierdo y Rubio, que tuvo lugar ayer, revistió el carácter de una imponente manifestación de duelo.

El cortejo fúnebre era numerosísimo, y en él tenían representación todas las clases sociales.

La presidencia del duelo componíanla el Gobernador civil Sr. Cabrerizo, el Gobernador militar general Macón, el hijo político del difunto, D. Antonio Alvarez Sánchez, y otro pariente del finado.

Descanse en paz el que en vida fué siempre amigo nuestro y profesó constantemente nuestros principios políticos.

El jueves último y después de tener lugar las pruebas de resistencia se verificó la recepción y apertura al paso público del puente sobre el río Oitiga.

Concurrieron al acto el ingeniero jefe de Obras públicas Sr. Martínez, el ingeniero D. Roberto González, el ayudante Sr. Alvarez y el sobrestante D. Emilio Espino, así como el director de la «Constructora gijonesa» D. José Alvarez, que es la casa encargada de la construcción de dicho puente, el cual une los pueblos de Don Benito y Medellín.

Servicio telegráfico

Madrid 29 (16:30)

Otra huelga

Comunican de Bruden que los obreros que se dedicaban á la descarga de un vapor inglés y otro alemán, se declararon en huelga.

Es posible que ésta se extienda á otros dos barcos.

Los pasajeros del paquete «Chilio» y los emigrantes, fueron reembolsados del precio de sus pasajes.

La guerra italo turca

Despachos del extranjero manifiestan que los italianos repelieron un nuevo ataque de los turcos y árabes, los cuales tuvieron numerosos muertos.

Las pérdidas de los italianos consisten en 18 muertos, entre ellos dos oficiales, y 112 heridos.

Pánico

Un telegrama de Liverpool manifiesta que en ocasión que el paquete *Mauritana* se dirigía á N. w York, rompióse uno de sus enormes motores.

Ese hecho ocasionó gran pánico entre los mil pasajeros que se encontraban á bordo.

El Mauritana después de la reparación, siguió á su destino.